

Comienza en Madrid muestra de cine del ALBA



La Habana, 5 abr (RHC) La Casa de América de Madrid inauguró el ciclo Cine Alba: El camino hacia la integración, con la película cubana Esther en alguna parte (2013), del realizador Gerardo Chijona.

El filme que abrió ciclo está basado en la novela homónima de Eliseo Alberto Diego (Lichi), con música de José María Vitier y un elenco de grandes actores cubanos. La historia se centra en la curiosa amistad entre dos ancianos, totalmente distintos pero unidos por extrañas casualidades de la vida.

Se trata de una historia sobre el amor y la amistad que puede ser común en cualquiera de nuestros países, apuntó Natasha Díaz-Arguelles, consejera de Cultura de la embajada de Cuba en España.

El actor cubano Vladimir Cruz, conocido por su rol en el largometraje Fresa y Chocolate, leyó unas palabras enviadas por Chijona, quien no pudo asistir a la exhibición por compromisos de trabajo.

Como parte de esta muestra del ALBA se proyectarán el filme También la lluvia (2011), de la directora española Icíar Bollaín y rodada en Bolivia y el documental ecuatoriano Alfaro vive carajo (2009), de Mauricio Samaniego.

El embajador venezolano en Madrid, Mario Isea, declaró que este proyecto cultural es muy importante para el ALBA porque una revolución es una profunda transformación cultural.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/89474-comienza-en-madrid-muestra-de-cine-del-alba>



Radio Habana Cuba